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一 般 質 問 通 告 書             
 

令和６年第４回定例会  

質 問 者 質 問 事 項 

答 弁 を 

求める

者 
 

濱田 一徳 議員 
 

１  再編交付金活用事業について 

 

（1）今後の再編交付金の使途について町長の考えを伺いたい 

  

（2）これまでの再編交付金活用事業及び購入物品について、事業

名、物品名と金額を伺いたい。 

 

(3) 再編交付金の使途はどのようにして決定しているのか伺い

たい 

 

２ 前之浜の防風林保護対策について 

 

(1) 防風林の破壊が進むと農作物のみならず付近集落への影響   

   も考えられる。関係機関と対策を協議しているのか 

 

（2） 9月定例会で県及び屋久島森林管理署に意見書を提出したが 

   議会への回答がない。町へ事実確認等の照会があったか 

 

３ 令和 6年を振り返り 

 

(1)  今年 1年の取組で住民に特に知らせたいと思う実績は何か。 

 

（2）業務上改善を要する点はなかったか 

 

 

 
 

 

町 長 
 
 

町 長 

 
 

 

町 長 
 

 

 

 
 

 

町 長 
 

 
 

 

町 長 

 
 

 

 

 

 

町 長 
 
 

町 長 

 
 

 

 

 

福島 照男 議員 

 

 

１ 子牛生産農家、今支援しないでいつ行う！ 

 

（1）子牛生産を主とする農家の経営の現状と今後の見通しに 

   ついて 

 

（2）この 1～2年間の生産コスト及び販売価格の推移について 

   

（3）肉用子牛生産者補給金制度の交付状況について 

    

（4）本町として具体的に支援できる対策はないのか？ 

  イ 生産継続奨励金の直接給付等の検討はできないか 

   （メス子牛の低価格状況は死活問題と捉えているが） 

  ロ 生産コスト削減に向けた支援策の構築について 

  ハ 販売価格の向上に向けた支援策について 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 
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（5）ロケット打ち上げ時に発生する爆音の牛への影響度調査が 

   必要（救済保障の要請を求めるべきと考える） 

 

２ 宇宙の町宣言。その目的とグランドデザインを伺う 

 

(1) 宣言の意図する目的と町づくりの構想概要を伺う 

 

(2)  短期・中期での効果的経済波及対策をどう組み立てていく 

のか 

  ・地場産業の活性化促進策について 

 

  ・観光業の振興や宇宙関連企業の事業展開策について 

 

（3）宇宙の町として、夢ある子供達をどう導いていくのか 

 

（4）宇宙の町づくりに必要な財源確保について 

 

３ 高速船乗船キップ手続きの行列解消策 

 

(1) 1市 2町で整理券の発行機提供で解消可能では 

 

 

  

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

町 長 
 

総合農政

課長 
 

企画課長 
 

 

教育長 

 

町 長 
 

 

 

町 長 

 

 

 

 

野首 久教 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

１ 南種子町堆肥センターの運営改善について 

 

(1)  副産物を使用した堆肥製造をどのように考えるか 

 

（2）牛糞堆肥の水分別堆肥の購入についてどう考えるか 

 

(3) 農家のニーズに対応した堆肥の製造についてどう考えるか 

 

（4）堆肥価格の町内と町外の価格差設定についてどう考えるか 

 

 
 
 

町 長 
 

 

町 長 
 

 

町 長 
 

 
 

町 長 
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上園 和信 議員 

 

１ 農業の振興対策について 

 

(1) 本町基幹産業の位置づけにある農業（水田作、畑作、畜産） 

 後継者の現状は。 

 

（2）本町農地（水田、畑地）、耕作放棄地の現状は。 

 

(3)  後継者不足と耕作放棄地解消に向け、どう取り組んで 

いるか。 

 

 

(4)  結婚を後押しするため「お結び係」なる部署を開設する 

考えはないか。 

 

２ 合併処理浄化槽への転換推進と課題改善について 

 

(1)  小型合併処理浄化槽への転換、順調に進んでいるか。 

 

(2)  町内の合併浄化槽、みなし処理浄化槽の設置状況は。 
（合併浄化槽 基、みなし処理浄化槽 基、設置率 パーセント） 

 

(3)  浄化槽等清掃料金が大幅に改定された。業務を許可する 

  町長として、これをどう受け止めているか 

 

(4)  し尿汲み取りと浄化槽清掃の新料金を示せ。 

 

(5)  浄化槽等料金の改定、業務を許可する町長として、改定しな 

ければならなかった理由、どこにあると考えるか。 

 

(6)  清掃業務を許可する町長の責任において、許可業者との協議 

の場をもち、料金引き上げの取り下げと適正料金に改めてい

ただくようお願いする。このことについて町長はどのように 

考えるか。 

 

(7)  料金改定のお知らせ、許可業者に任せた理由は。 

 

(8)  浄化槽等清掃料金、国が全国標準基準を示すよう国に強く 

要請していく。町長の考えを。 
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